

初谷川に行ってきました！

すみれ組が初谷川に行ってきました。科学工作教室・夢ラボで活躍されている平野先生と富永先生にも来ていただき、川の生き物のことをたくさん教えてもらいました。「川に入ったら、石をそーっと、どかしてごらん。なにか、生き物が見つかるかもしれないよ。」と教えてもらい、生き物探しに夢中になりました！「カニ」「カワムツ（淡水巻貝）」「ドンコ（魚）」など、いろいろな生き物を見つけることができ、川の生き物を知ることができ、発見がいっぱいの日でした。

川の水、少し冷たかったけど、気持ちよくて最高でした！初谷川、豊能町の素敵なスポットです。



カニって、足何本あるのかな。
カニの観察…。たくさん見つけたよ。



平野先生と富永先生が前日、面白いしかけを川にしてくれました。ペットボトルで作ったしかけです。「さて、魚はかかっているかな？」とみんなで見てみると…なんと、大きなドンコが2匹も入っていました！大喜びの子どもたち。幼稚園で飼ってみたいことになりましたよ。カワムツのいる玄関の水槽に仲間入りしました。また、覗いてみてください！



平野先生と富永先生のおはなしに興味津々。生き物の知りたいこと、不思議をいつも解決してください。私たちには教えられないことを教えてください。子どもたちの興味がどんどん広がります。

きれいな川にしかない生き物。
少し汚れた川にいる生き物。
先生が持ってきてくれた「生き物シート」を見ながら探しました。

カニがたくさん、いました！
オス、メスの違いも教えてもらったよ。おなかに赤ちゃんがいるカニもいました。

